

# Bibliothèque René Raybaud

Vendredi 26 novembre

De 14h à 16h



## Peut-on désormais parler de crise à l'adolescence ?

**Intervenant : Michel Delage, Psychiatre – association Vivre en Famille-Toulon**

*Qu'est-ce que classiquement la crise d'adolescence ?*

*Que devient cette notion dans la société hypermoderne que nous connaissons*

*Il s'agit de réfléchir sur la continuité et la discontinuité du devenir à la lumière notamment de l'évolution des liens d'attachement.*

*On examinera les troubles du comportement, les dépendances à la lumière des problématiques d'attachement dans les familles contemporaines marquées par la séparation et la recomposition.*

*Après avoir tout spécialement réfléchi à l'attachement et sa famille elle-même souvent en crise, les applications thérapeutiques seront abordées.*

**Contact et inscriptions ; Florence 0672638659 mail : [florence.allard5@orange.fr](mailto:florence.allard5@orange.fr)**